

2024-05-13

Asegura candidata que le tendieron una trampa

Autor: Alejandro LeónViridiana MartínezSelene Velasco

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/asegura-candidata-que-le-tendieron-una-trampa/ar2806488?v=1>

Horas después de que sufrió un atentado a balazos, la candidata de Oposición por la Alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, aseguró que acudió al lugar del ataque porque una mujer pidió ayuda por un caso de violencia, solicitudes que frecuentemente le hacen.

La postulada por el PRI, PAN y PRD denunció por redes sociales a las 23:27 horas del sábado que había sufrido una agresión y mostró fotografías de los impactos de bala sobre su camioneta.

Agregó, en conferencia de prensa, explicó que se encontraba en la Colonia Peralvillo tras concluir sus recorridos de campaña del día. Una mujer la buscó en un restaurante al que ingresó y le entregó un papel para pedir su intervención de forma urgente, un tipo de petición que le hacen frecuentemente.

Acudió en su vehículo al lugar que anotaron en el papel y, al llegar a la Calle Francisco Tamagno, comenzaron a disparar.

"Cuando veo la dirección del lugar, dispararon, yo alcancé a ver de mi lado derecho a una persona que traía casco", recordó De la Vega.

La camioneta en la que viajaba presentaba al menos seis impactos de bala. Aunque quisieron quitarle la vida, advirtió que no se rendirá y que continuará en campaña.

"Ahora me intentaron matar, tal vez para callarme o para bajarme de una elección en la que les llevamos ventaja. La violencia se ha hecho costumbre", dijo después de denunciar ante la Fiscalía General de Justicia capitalina.

"Esto se gana con votos, no con miedo ni amenazas, mucho menos con odio. Mi vida no podrá ser igual, pero sepánlo que aquí jamás nos vamos a rendir", enfatizó.

Al primer disparo se agachó. El conductor aceleró y logró escapar. Después no supo si la seguían. La ex funcionaria de Miguel Hidalgo dijo que todos los días recibe amenazas que, sien embargo, solía no tomar en serio.

"Desgraciadamente hemos normalizado la violencia, las y los mexicanos", señaló.

Y reveló que a su papá le llamaron para amenazarlo con que le harían algo a sus hijas; hecho que también ya denunció.

"Ha sido una jornada sumamente violenta, nos avientan petardos, nos pegan, nos mandan a servidores públicos y lo hemos normalizado, porque así nos toca, enfrentarnos ante un Gobierno indolente o incompetente", reclamó.

También ayer, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) informó una investigación por tentativa de homicidio. Elementos de la Policía de Investigación (PDI) de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales realizan las indagatorias correspondientes. La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) informó que analizaba las cámaras de videovigilancia.

REACCIONES

El ataque ocurrió horas antes de que se realizara el último debate por la Jefatura de Gobierno, justo con la seguridad como uno de los temas.

"Esto es una exigencia para el Jefe de Gobierno, que sabe que va a perder, pero que históricamente va a pasar a ser el Jefe de Gobierno que condujo las elecciones más violentas de la Ciudad", dijo Santiago Taboada.

El Instituto Electoral de la CDMX (IECM) también condenó el hecho e informó que la aspirante no había solicitado previamente medidas de seguridad.

"El IECM hace un llamado a las autoridades correspondientes para que lleven a cabo las indagatorias correspondientes que contribuyan al esclarecimiento de estos hechos", divulgó la dependencia.

Desde temprano, personajes de la 4T, como Ana Villagrán o Dunia Ludlow, tacharon de "autoatentado" la agresión.

"Está desesperada por crear retórica a su favor. Esto es contra Clara (Brugada), Claudia (Sheinbaum) y Caty (Monreal)", aseguró Villagrán, en referencia a las candidatas de Morena a la Presidencia, la Jefatura de Gobierno y la Alcaldía Cuauhtémoc.

En contraste, tanto Brugada como Monreal se solidarizaron con Rojo de la Vega.

Rojo de la Vega aseguró que mantendrá su campaña, pese al atentado que sufrió en la Colonia Peralvillo.